

冬へ—— いすみ鉄道で感じる四季



※令和7年(2025年)11月 団員撮影のものでイメージです

朝夕の気温が10°Cを下回るなど、駆け足で秋が過ぎて行った印象です。バス代行の続くいすみ鉄道沿線でも、つい1か月前は半袖で過ごすほどの時間もありましたが、それが懐かしいと感じるほどの冬空がやってきました。

他の季節より華やかさは少ないものの、澄みきった青空や穏やかな日差しなどを感じることの出来る冬。日々の喧騒から離れ、ひとり沿線を歩いてみるのもまた良いものです。皆様の日々をより良いものに、いすみ鉄道をぜひご活用ください。

復旧工事の続くいすみ鉄道。引き続きご关心をお寄せいただければ幸いです。

新年1月2日 恒例餅つき大会開催!



※写真は前回開催のものでイメージです

応援団の正月の恒例行事、餅つき大会。令和8年(2026年)も開催の見込みです。例年どおり1月2日に国吉駅にて、つき立てのお餅を無料にて配布いたします。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

皆様よりもち米をご寄付いただくなど、開催へ向けたご協力を頂戴しております。心より御礼申し上げます。また当日お手伝いいただける方も募集しております。詳しくは応援団Facebook、または団長までお問い合わせください。



長生村[ながいきフェスタ]。多くのお客様のご来場ありがとうございました。いすみ鉄道への激励も多く頂戴し、望外の喜びでした。



国吉駅の花壇を見ると、暖かな日差しに春を待たずに咲き始めたものも…。駅へお越しのさいはぜひご覧ください。



多くの皆様より、いすみ鉄道への激励のお言葉を頂戴しております。皆様のご関心こそ原動力です。がんばれ! いすみ鉄道!

■いすみ鉄道の運行、復旧状況などにつきましては、応援団ではお答えいたしかねます。いすみ鉄道HPなどでご確認お願ひいたします。

■バス代行が行われておりますが、期間中も線路内などに立ち入ることは危険です。また通常時と同様法令により禁じられております。

応援団の鉄道施設内に立ち入る作業などは、いすみ鉄道に許可を得たうえで、然るべき安全確保の手段を講じたのちに行っております。